



校訓 『強く伸びよ』  
あたごタイムズ  
合言葉は「早寝・早起き・朝ごはんそして挨拶」

11/1学習発表会がありました。今回はその模様を紹介させていただきます。児童会長 淡佐口花梨さんの挨拶で開会。

トップは5年生、今年1年を通じて学習してきた米米クラブ



5年 発表「お米について学習したこと」

(米作り体験)の取組を3グループに分かれて発表しました。

自分達の生活と米作りの関わりを考えてスライドを作成し、学習してきたことを自分達の力で自分達なりに発表するなど、自信を持つことにつながりました。どのグループもそれぞれの持ち味を出し切った15分でした。続く2・3年生は、社会



3年 発表「僕たち私たちが学んだ古座川町のこと」

見学やふるさと学習を通して学んだことを劇

仕立てで発表。まさに「町全体が学校、町民全員が先生」という内容。専門家(地域の人)と児童、その間をつなぐ先生、この三役の関係が絶妙で、劇を分かりやすく面白いものにしていました。今回は多くの体験の中から、ジビエとニホンミツバチに絞って発表しました。前半のトリは、1年生。国語の



1年 音楽物語「くじらぐも」

教材「くじらぐも」を柱に、音楽と体育の授業で取り組んできた

ことも盛り込んだ贅沢な内容。早くから練習を始め、前日は動画を見ながら動きをチェックし、当日の朝は緊張感の中で迎えるという非常に意識の高い1年生の発表でした。休憩をはさんで、4年生。昨年度に引き続き、文学作品に真正面から挑みました。「ごんぎつね」(国語)の授業では、ごんと兵十の心の距離がどう変化していくのかを中心に学習しました。そのことがきっと役作りにもいかされたことだと思います

教育目標：豊かな心をもち、自ら進んで取り組むことのできる子供の育成

〒649-4104古座川町高池746 ☎ 0735-72-1556

す。背景から衣装・大道具・小道具に至るまで、全てをやり切ったという表情のフィナーレでした。



4年 剧「ごんぎつね」



6年 発表「夢限大」

学年発表のラストは6年生。例年、熊野新聞社さんから依頼がくる「ぼくの夢わたしの夢」の取材。それを単なる取材体験で終わらせるところなく、キャリア教育にまで昇華させ、書道パフォーマンスという形で発表しました。「夢は限りなく大きく広がるもの。でもそのためには、まずは自分の思いをもって、それに向けて挑戦すること。その挑戦を続ける原動力となるのが『ありがとう』(感謝)の気持ちなのだ。」というメッセージがしっかりと伝わってくる発表でした。大トリは全校児童による



全員 歌「地球星歌」(練習風景)

歌。サビの部分で繰り返される♪あなたの毎日が世界をつくり…私は祈る明日(平和)のために♪ というフレーズが、子ども達の澄んだ声で歌われると、大人の私達にはストレートに響いてきて、大いに考えさせられるところでした。多くの方にご覧いただき、有難うございました。

## 11月の行事(SC…11・25、SSW…6・25)

5	水	セーフティーネット 世界津波の日
7	金	内科検診13:30~ 避難訓練
8	土	郡学校美術展9:00~教育センター(~9日)
13	木	音楽鑑賞会(和太鼓演奏)13:30~
14	金	1年交流リズム運動10:15~
15	土	ビブリオバトル13:30~中央公民館
18	火	2・3年串本警察見学9:10発
23	日	古座川秋祭り明神小
26	水	校内マラソン大会試走(予備日27日)
27	木	低学年交流会(秋みつけ)9:50~

令和7年度 第8号

高池小学校だより

令和7年11月6日